

PATRONATO DE LA  
UNIVERSIDAD DE SONORA

APARTADO POSTAL 338 Y 106  
HERMOSILLO, SON., MEXICO

TELEFONO  
Commutador: 3-43-90  
Extensión: 119  
Directo: 3-79-06

ACTA NUMERO OCHENTA Y DOS

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las once horas del día cuatro de julio de mil novecientos setenta y dos se reunieron, previo citatorio, los integrantes del Patronato de la Universidad de Sonora para celebrar la sesión ordinaria correspondiente a ese mes. Habiendo quórum legal, con la asistencia del Sr. C.P. Heriberto Aja Carranza, Delegado Contralor del Patronato, el Vicepresidente, por ausencia del Presidente, declaró abierta la sesión que principió con la lectura del acta de la sesión anterior la cuál, con la modificación de la palabra "condonaciones" por "convenios" para cobrar rezagos de impuestos, fué aprobada por unanimidad. En seguida se dió a conocer la correspondencia despachada que consistio en notas que se enviaron comunicando los acuerdos que se tomaron en la sesión anterior, para los efectos consiguientes. Siguió la lectura de la correspondencia recibida que fue acordada en la forma siguiente: 1.- Nota enviada por el C.P. Humberto Tirado Blancarte, Secretario en funciones por A. del Rector, convocando a una reunión de la Comisión del Patronato y del Consejo Directivo de la Asociación de Profesores de la Universidad de Sonora, A.C., Después de algunas consideraciones se acordó informarle que este Patronato no tiene ningun inconveniente en reunirse con el Consejo Directivo de dicha Asociación pero insiste en que considera no solo conveniente, sino tambien necesario, que en esa reunión se encuentre presente el Rector para conocer su criterio como autoridad Universitaria y sus puntos de vista sobre los asuntos que se traten por lo que encarece que la reunión se transfiera para cuando se encuentre el Sr. Rector en esta ciudad, con la ventaja de que para entonces podrá informar ampliamente el resultado de las gestiones que haya hecho ante la Secretaría de Educación Pública. 2.- Copia del Oficio No. 189 que la Rectoría dirigió al Sr. Ing. Ignacio Ayala, Presidente del Consejo Directivo de la Asociación de Profesores de la Universidad de Sonora, A.C. con motivo de la comunicación que le envió, donde le hace saber que la Asociación no consideró satisfactoria la respuesta de la Rectoría a las peticiones que se presentaron manifestándole que su respuesta estuvo fundada tanto en su solidaridad, comprensión e identificación universitaria como en las obligaciones que le otorga la Ley de Enseñanza y agradeciéndole que informe a sus representados que a la Comisión que actualmente está laborando el proyecto de Presupuesto para el nuevo periodo escolar le ha solicitado ponga especial interés en resolver positivamente esas demandas y termina informándole que ya hizo del conocimiento del Patronato sus muy justas peticiones. Después de un cambio de impresiones se acordó de enterados. 3.- Oficio No. 194 de la Rectoría enviando la nota del Sr. C.P. Jesús Astolfo Chavarin Martínez, Presidente de la Comisión de Becas de la Universidad, donde recomienda a manera de beca, un estímulo para superarse durante el periodo de vacaciones, a la Señorita Josefina Salazar García, y a los profesores Bartolo León Meuly y Francisco R. Keith Manzo. Después de una serie de consideraciones se acordó que la Partida de Becas del Presupuesto de Egresos en vigor se aumente en la cantidad de \$6,000.00 - seis mil pesos - que se concederá a los profesores León Meuly y Keith Manzo, que prestan sus servicios en la Escuela Secundaria para que continuen sus estudios de especialización, a razón de \$3,000.00 - tres mil pesos cada uno. 4.- Oficio No. 195 de la Rectoría refiriéndose a la nota que le envió el Directo de-

PATRONATO DE LA  
UNIVERSIDAD DE SONORA

APARTADO POSTAL 338 Y 106  
HERMOSILLO, SON., MEXICO

TELEFONO  
Commutador: 3-43-90  
Extensión: 119  
Directo: 3-79-06

- 2 -

la Escuela de Ciencias Químicas solicitando que la cantidad reunida con motivo del curso intensivo sobre "Análisis del Valor" sea adicionada a la Partida de Promoción Académica, viajes, etc. de dicha Escuela. Después de algunas consideraciones se acordó que esa cantidad ingrese a la Partida que corresponda y que el renglon de Promoción Académica, viajes, etc. del Presupuesto de la Escuela de Ciencias Químicas se aumente en la cantidad de \$1,200.00 - mil doscientos pesos - que es el monto de la cantidad reunida. 5.- Copia del Oficio No. - 72/197 B que el Director de la Escuela de Ciencias Químicas envió a la Rectoría comunicándole que esa Escuela ha sido seleccionada por el Consejo Nacional para la Enseñanza de la Química como sede de los primeros cursos de verano para la formación y actualización de profesores del Area de las Ciencias Químicas y de las actividades que se desarrollaran con ese motivo. Se hicieron comentarios favorables a la distinción que ha merecido esa Escuela y se acordó de enterados. 6.- Copia de la nota que la Lic. Josefina de Avila C., envió al Sr. Santiago Cota de la Torre, Director de Extensión Universitaria, remitiéndole copia de la carta que recibió de la Sra. Maria T. de Villa eñor informándole que decidió retirar a la Universidad la concesión de los derechos de autor de la obra -- Introducción a la Filosofía del profesor Jose Villaseñor. Se acordó de enterados. A continuación se pasó a tratar asuntos pendientes. El Delegado Contralor informó que no se había adelantado nada en lo relacionado con las construcciones en el terreno de la Escuela Preparatoria de Magdalena por no haber podido ir el Ingeniero que hará los estudios y trazos correspondientes. En relación con la publicación que se proyecta editar para dar a conocer el movimiento de las Finanzas de la Universidad, dijo que se estaba formulando el Balance pro-forma para tener completos los datos necesarios. Se hicieron comentarios acerca de la necesidad de que las oficinas relacionadas con el sorteo de la Universidad encargadas de guardar y vender los boletos estuvieran fuera del área física de la Institución y se consideró conveniente que la construcción desmontable que se hizo para exponer la maqueta con el proyecto de planeación física de la Universidad se cambie al terreno de menor superficie que tiene en la esquina de las calles Galeana y Dr. Noriega que colinda con la que era Huerta del Sr. Teófilo Save, y que así se le haga saber a la Rectoría. Para terminar la sesión se pasó a tratar Asuntos Generales. Con motivo de la celebración del Tercer Sorteo de la Universidad, se acordó que se reúna la Comisión de Hacienda para que estudie las notas y proyectos que ha enviado el Jefe del Area de Desarrollo y Planeación Económica, así como todo lo relacionado con las gestiones que tendran que hacerse ante la Tesorería General del Estado del Estado para recibir la parte que corresponda a la Universidad de los créditos fiscales a causantes morosos o rezagados que ha concedido. Siendo las trece horas con treinta minutos se dio por terminada la sesión levantándose para constancia la presente acta que firman de conformidad.

El Secretario

Profr. Rosalío E. Moreno

El Presidente

Enrique R. Mazón